

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian dan pembahasan ketersediaan sarana pendidikan di Kecamatan Sidikalang, maka dapat disimpulkan bahwa :

Ketersediaan sarana pendidikan di Kecamatan Sidikalang ditinjau dari satuan pendidikan pada tingkat SD/MI, SMP/MTs, SMA/MA/K, terdapat 10 desa yang belum tersedia sarana pendidikan memadai. Dilihat dari luas lahan dan banyaknya rombongan belajar pada tingkat pendidikan SD hanya 8 sekolah yang ketersediaan luas lahan dan jumlah rombel sudah sudah sesuai dan 20 sekolah belum sesuai. Untuk tingkat SMP dan SMA ketersediaan luas lahan dan jumlah rombongan belajar terhadap peserta didik belum ada yang sesuai. Ditinjau dari ketersediaan prasarana untuk tingkat satuan pendidikan SD/MI, belum terdapat sekolah yang memiliki ketersediaan prasarana yang memadai. Untuk tingkat SMP dan SMA belum terdapat sekolah yang memiliki prasarana yang memadai. Secara umum ketersediaan sarana pendidikan ditingkat Sekolah Dasar/Madrasah Ibtidaiyah (SD/MI), Sekolah Menengah Pertama/Madrasah Tsanawiyah (SMP/MTs) dan Sekolah Menengah Atas/Madrasah Aliyah/kejuruan (SMA/MA/K) prasarana pendidikan belum ada yang sesuai standar.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang dilakukan maka saran yang dapat diajukan penulis dalam skripsi ini berupa :

Ketersediaan sarana pendidikan di Kecamatan Sidikalang mencakup banyak sekolah dengan jumlah penduduk, luas lahan dan prasarana pada tingkat SD/MI, SMP/MTs dan SMA/MA/K di Kecamatan Sidikalang belum tersedia, untuk itu perlu adanya perhatian pemerintah, khususnya pemerintah Kabupaten Dairi untuk menambah dan membangun sarana pendidikan disetiap sekolah yang ada di Kecamatan Sidikalang guna pemerataan sarana dan prasarana yang dibutuhkan sekolah agar dapat digunakan sebaik mungkin dan perlu dilakukan pembatasan jumlah rombel agar pembelajaran dapat berlangsung secara efektif dan tidak melebihi standar yang telah ditetapkan, sehingga mutu pendidikan di Kecamatan Sidikalang meningkat dan berkualitas.